

El STEC-IC participó en la campaña ¡Dales tu Fuerza! en solidaridad con el pueblo Saharaui

 Viernes, 20 de Marzo de 2015 11:25:00



El STEC-IC participó en el acto de solidaridad con el pueblo saharahui ¡Dales tu Fuerza!, celebrado en Madrid el pasado 14 de marzo. Durante el mismo, junto al resto de eventos previstos, se confeccionó un "tapiz solidario" compuesto por cientos de recuadros de tela confeccionados para la ocasión por organizaciones y personas de todo el estado. Desde Canarias, las telas remitidas fueron elaboradas por mujeres de la Asociación Canaria de Amigos del Sáhara, de la Asociación Canaria de Solidaridad con el Pueblo Saharaui y del área de mujer del STEC-IC.

Última actualización Viernes, 20 de Marzo de 2015 11:45:47